

今日から平成30年度がスタートします。3年生にとっては、高校生活の集大成として、進路実現に向けた仕上げの年になりますし、2年生にとっては、中堅学年として、高校生活のより一層の充実を図る年になります。それぞれのステージを精一杯頑張りたいと思います。また、本日午後から、1年生も入学してまいります。学習や生活など、いろいろな面で、先輩として1年生を導いてあげたいと思います。

今日は、年度始めに当たり、目標ということについて、お話ししたいと思います。

まず、校訓「継続は力なり」のもと、「何事もまずつづけること、継続するということが大切です。簡単なようで実にむずかしいことです。」その努力や積み重ねは、決して無駄になりません。それは勉強だけに止まらず、これから先の人生すべてのことに繋がります。これらは、本校の基本理念ですので、いつも頭の隅に置いて、学校生活を送ってください。

もう1つ、私がいつもお話ししている人格の完成期である高校時代になすべきことについてです。その高校時代になすべきことについて、皆さんに3点お話をさせていただきたいと思います。「習慣づくり」、「友人づくり」、「思い出づくり」の3つでした。

以上、学校としての目標を話しましたが、皆さん一人一人も、1年間又は将来の目標などを立てて日々、取り組んで欲しいと思います。皆さん、健闘を期待しています。終わります。